

# かみなのこ 第6号



2学期が始まって2週間が経ちました。子どもたちは、笑顔で元気いっぱい活動しています。

しかし、中には、生活のリズムや季節の変わり目などから、体調を崩している子もいるようですので、体調管理には十分に注意してください。

今学期も1学期同様、本校教育にご協力とご支援いただきますようお願い申し上げます。

## 頑張っています 上名の子

今年度も猛暑が続いていましたが、暑い日の練習にも音を上げず、最後まで粘り強く取り組んだ部活動の取り組みを紹介します。

【野球部】 中日少年野球大会（市）・・・Fブロック準優勝

この他にも、2学期から、サッカー部や女子バスケットボール部、音楽部の練習も始まっており、活動の本番はこれからです。今後の活躍が期待されます。

また、多くの児童が夏休み中にいろいろな作品制作に取り組み、コンクール等に応募することもできました。有意義な夏を過ごすことができたと思います。



## 2学期の主な行事

学校開放日	10 / 5 (土) 2限～4限 引き渡し訓練も行います 【 7 (月) 土曜日学校開放による休業日】
修学旅行	10 / 16 (水) ～ 17 (木) 【18 (金) 6年生家庭学習】
作品展	11 / 8 (金) 児童登校…通常と同じ 児童下校…通常と同じ 鑑賞時間…15:10～19:00 11 / 9 (土) 児童登校…通常と同じ 児童下校…全学年12:00 鑑賞時間…13:00～16:30 【15 (金) 作品展土曜日実施による振替休業日】
保護者懇談	12 / 9 (月) ～ 13 (金) (10 / 25 配布予定の文書をご確認ください)

# セアカゴケグモに注意！

今年度の夏休み中に、校内の植え込みでセアカゴケグモが発見され、駆除を行いました。

現在、名古屋市全ての区で生息が確認されている状況です。子どもたちには、万一見つけても、触ったり刺激したりしないように注意を呼びかけましたが、ご家庭でも公園などで見つけた場合の対応の仕方について、この機会に確認して頂ければと思います。詳しくは、以下のHPを参考にしてください。



名古屋市公式ウェブサイト → 暮らしの情報 → 生活と住まい → 生活衛生 → 住まいの衛生について → ネズミ・害虫について → セアカゴケグモに気をつけましょう  
URL・・・ <http://www.city.nagoya.jp/kenkofukushi/page/0000011747.html>

## 中津川野外学習へ行ってきました

9月4日(水)～6日(金)に、5年生が中津川野外学習に2泊3日で行って来ました。3日間天候に左右されながらも、予定していた活動のほとんどを行うことができました。子どもたちは、大きなけがをすることなく、安全に過ごすこともできました。とても思い出深い3日間になったことと思います。ご家庭でも、たくさんのおみやげ話をしたのではないのでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、さまざまな準備やお見送り、お出迎えにご協力いただき、誠にありがとうございました。



## 【保護者も学ぼう情報モラル！】

インターネットの情報教育支援サイト「くすのきネットなごや」の中に、「親子で学ぶ情報モラル」という項目があります。

「LINEで仲間はずれになったら・・・」など、役立つ情報が分かりやすくのっていますので、お子さんとの話題にぜひご活用下さい。

「くすのきネットなごや」は、検索サイトで検索できます。

くすのきネットなごや

検索



10月の学校開放日には、「スマホ・ケータイ安全教室」の開催を予定しています。ご家庭でもお子さんと、情報モラルについて話題にしていただき、ご家庭での使い方に関するルールづくりも、この機会に話し合ってみてはいかがでしょうか。

